

Los titulados universitarios tardan 123 días en conseguir su primer contrato

La UGR informa de la trayectoria laboral de los egresados en 2006 y 2007

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 19.05.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Desde que finalizaron la carrera en la Universidad de Granada hasta que firmaron su primer contrato transcurrieron 123 días (cuatro meses y tres días). Ésta es una de las conclusiones que se ha sacado del estudio de seguimiento de egresados (titulados o diplomados) de la institución académica correspondiente a las promociones de 2006/07 y 2005/06, que fue presentado ayer por el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro.

Otro dato significativo es que el 53,64% de los titulados por la UGR tiene un empleo un año después de acabar los estudios, cifra que asciende al 87,72% al transcurrir dos años desde la finalización de la carrera. Aunque el informe también ha puesto de manifiesto que el 31,65% de los egresados ocupa un puesto de trabajo acorde a su nivel de cualificación académico en el primer contrato obtenido durante el año posterior a la finalización de la carrera.

El objetivo de este estudio es analizar cuál ha sido la trayectoria de inserción laboral de los universitarios granadinos cuando concluyen los estudios. Para su realización, el autor Francisco Valero ha usado datos de gestión de la propia Universidad de Granada, del Observatorio Argos del Servicio Andaluz de Empleo y de la Seguridad Social.

Aunque Valero dijo ayer que de estos datos no se podían extraer conclusiones sobre la gestión educativa de la institución ("hay que tener en cuenta las características personales de cada individuo y otras variables", anotó), el interés de la UGR en hacer un seguimiento de sus egresados no puede tener otro que el de tomar nota para su gestión.

El año pasado se realizó el primer informe sobre la promoción 2005-06, que la integraron 4.844 personas, de la que todavía continúa el seguimiento. Y en esta edición se han concluido los datos de la trayectoria de la promoción 2006-07 (5.313 personas) durante los dos años posteriores.

Además de la tasa de ocupación, cuya media se ha fijado en un 53,6%, más de cuatro puntos por debajo de la media andaluza; la duración de los períodos laborales de estos egresados ha rondado los 236 días (seis menos que en el resto de la región). Para diez de cada cien egresados, el primer contrato fue indefinido, mientras que para el 60% lo fue a dedicación completa, según el estudio, que precisa que durante el año posterior a la conclusión de los estudios, un 87% cotizó a la Seguridad Social (más de la mitad de ellos durante más de tres meses).

La tasa de cotización fue del 58,9%, cuando la media en Andalucía se quedó en el 64,7%; pero la demanda de empleo también fue menor en Granada, del 10,9%, cuando en el resto de las provincias rondaba el 12,4%.

La tasa de paro fue inferior a la media andaluza (10,4%) con un 9,2% en Granada. Y es que la movilidad geográfica de los universitarios granadinos fue superior (58,3%) respecto al resto de los centro andaluces (52,8%).

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francico Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

24 comentarios



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

27 comentarios



Arianna Puella

22 de mayo

En sala EL TREN

23:30hs

¡ Entradas YA a la venta!